

Hangatnya Sambutan Warga Yoparu: Komsos Satgas Yonif 509 Kostrad Bangun Harmoni di Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.OPINIPUBLIK.ID

Jan 8, 2025 - 18:31



INTAN JAYA- Misi mulia **Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad**, bagian dari Komando Operasi HABEMA, terus menciptakan kedekatan dengan masyarakat di wilayah tugasnya di Papua Tengah. Pada **Rabu (8/1/2025)**, Pos Holomama di bawah pimpinan **Lettu Inf Wanianto** melaksanakan kegiatan **Komunikasi Sosial (Komsos)** dengan warga **Kampung Yoparu**, Distrik

Sugapa, Kabupaten Intan Jaya.

Dalam suasana hangat, warga Kampung Yoparu disambut di Pos oleh prajurit TNI yang tak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berkomitmen mendukung kesejahteraan masyarakat sekitar. Para prajurit menerima warga dengan ramah, mendengarkan berbagai masukan terkait kondisi keamanan, dan memberikan **bantuan sembako** sebagai bentuk kepedulian.

“Terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati,” ujar Kelly Tabuni, salah satu warga Yoparu, yang mengaku sangat terharu atas perhatian TNI kepada masyarakat kampungnya.

Dedikasi TNI untuk Papua

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, **Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi**, menegaskan bahwa Komsos adalah bagian dari strategi teritorial untuk menciptakan hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat. Para prajurit Pos Holomama, selain menjalankan tugas pengamanan perbatasan RI-PNG, juga aktif mendukung pemenuhan kebutuhan dasar warga.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif ini. Menurutnya, komunikasi sosial yang inklusif adalah kunci keberhasilan TNI dalam mendorong percepatan pembangunan dan menjaga stabilitas keamanan di Papua.

“Melalui pendekatan humanis ini, TNI membangun kepercayaan masyarakat, memastikan mereka merasa aman, sekaligus membantu memperbaiki taraf hidup,” ujar Brigjen Lucky Avianto.

Papua Aman, Papua Maju

Situasi keamanan di Kampung Yoparu yang kondusif menjadi bukti keberhasilan sinergi antara TNI dan masyarakat setempat. Warga mengaku merasa terlindungi dengan kehadiran Pos Holomama yang terus memonitor dan menjaga situasi wilayah.

Langkah seperti ini tidak hanya mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, tetapi juga menjadi bagian dari misi besar TNI mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua. Dengan upaya bersama, mimpi akan Papua yang damai dan sejahtera semakin dekat menjadi kenyataan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**